

[Editomélie](#) / [Lectures](#) / [Annonces](#) / [Agenda](#) / [Humour](#)



APPEL URGENT POUR OUVRIR NOS CŒURS ET NOTRE TABLE A TOUS LES
« SECOURUS PAR DIEU » ! - 30 Septembre 2007

La parabole de l'Évangile de ce week-end met en scène deux hommes aux antipodes de l'échelle sociale au temps du Christ : un riche qui se goinfre, vautre (le mot est du prophète Amos) dans son bien-être matériel ; en face de lui, un malheureux qui a pourtant un nom contenant tout un programme (« Lazare » vient de l'hébreu « èl'âzar » qui signifie : « Dieu a secouru ») meurt dans un état de délabrement extrême. Il n'est pas dit que le riche soit un méchant homme, maltraitant le pauvre Lazare. Il ne le voit pas. Il l'ignore... L'indifférence rend totalement insensible et imperméable à l'autre, et par voie de conséquence éloigne de Dieu qui se fait proche de ceux qui souffrent. Finalement, elle détruit le cœur « *L'indifférence, elle te tue à petit feu, l'indifférence !* » chantait Gilbert Bécaud. « Un abîme a été mis entre nous et vous » dit Abraham à l'homme riche. On pourrait croire que cet éloignement est la conséquence d'un jugement de Dieu. En réalité, ce fossé a été creusé et entretenu sur terre par le riche jusqu'au ciel où il devient, dans une inversion de situations, un gouffre tout aussi infranchissable qu'il l'était ici-bas. L'enfer, dès aujourd'hui est un brûlant et tragique éloignement de la source de l'amour qui coule au cœur de Dieu et se répand en nous par le canal de l'accueil fraternel.

C'est donc sur terre que l'au-delà se joue. Un regret tardif n'y changera rien. C'est l'Abbé Pierre qui disait souvent : « Gardez toujours un carreau cassé quelque part dans votre maison pour entendre l'appel de celui qui est sans toit, et pour sentir un peu le froid qui le ronge. »

La parabole semble suggérer que le riche n'a même pas de convives à sa table pourtant bien garnie. Il est seul et il va le rester dans l'autre vie. Il vit l'enfer de la solitude qu'il a lui-même organisée et où il s'est enfermé. Il est mort d'ennui et de manque d'amour plus que d'excès de table ! Son enfer est dans le fait qu'il n'a pas compris que le vrai bonheur est celui qui est partagé. L'égoïsme est un malheur. « Ils ont Moïse et les prophètes ; qu'ils les écoutent. » Le malheur du riche n'est pas seulement d'avoir été dur de cœur, mais dur d'oreille et d'œil !

« Ouvre mes yeux Seigneur pour que je te voie dans mes frères, quels qu'ils soient. Ouvre mes oreilles pour que je t'entende et que je t'écoute dans « Moïse et les Prophètes », dans ton Évangile, et aussi dans la voix de celui qui crie sa détresse ou implore en silence »

Père Modeste NIYIBIZI - 2007

[Editomélie](#) / [Lectures](#) / [Annonces](#) / [Agenda](#) / [Humour](#)



Évangiles
Lectures **PAUMES**
Cliquez ici

Recherchez très facilement des textes dans la base de données des "Services de la Liturgie Catholique" édité par le Service National de la Pastorale Liturgique et Sacramentelle.

[...: Toutes les lectures ...:](#)

[Editomélie](#) / [Lectures](#) / [Annonces](#) / [Agenda](#) / [Humour](#)



Grand merci aux membres de L'Equipe d'Animation Paroissiale.

Depuis le mois de février 2007 nous avons réfléchi à la mise en place d'une équipe d'animation paroissiale. Même le Père Hervé DUROSELLE, notre vicaire épiscopal, est venu nous encourager dans ce sens en donnant une prédication à ce propos à la messe dominicale du Relais paroissial. Vous avez été consultés pour permettre au curé de la paroisse de faire sa cooptation. Beaucoup de ceux qui étaient sentis pour cette responsabilité on dit non pour des raisons diverses. Ce qui fait que la mise en route de cette équipe a traîné un peu. Nous avons voulu qu'il y ait une large représentativité des diverses richesses de notre paroisse dans cette équipe. Seulement, cette représentativité ne sera jamais parfaite. Nous rappelons quelques éléments qui définissent cette équipe d'animation paroissiale (voir le Journal « Le Cep » n° 21 du 11 mars 2007). En effet, cette équipe d'animation, comme son nom l'indique, a pour vocation de permettre à la communauté chrétienne de raviver son âme, son souffle (anima » et latin signifie « souffle », « âme »). L'équipe d'animation a donc pour tâche de travailler en communion avec le curé de la paroisse sur les différentes questions de celle-ci. Cette équipe accompagne le curé dans sa charge de pasteur : accueil des fidèles en diverses circonstances, visite des malades, vie liturgique et sacramentelle, les mouvements d'apostolat, services des vocations, actions caritatives, relation avec la ville... L'équipe d'animation coordonne l'action paroissiale avec les orientations pastorales du diocèse et du doyenné (notamment le rapprochement avec la Paroisse de Carrières-sous-Poissy). Cette équipe coordonne aussi l'action paroissiale avec les orientations d'évangélisations prises localement, au niveau de la communauté. L'équipe d'animation paroissiale ne fait pas tout elle-même, mais au contraire elle veille à ce que l'évangélisation, la vie liturgique et spirituelle de la communauté, la Parole de Dieu et l'exercice de la solidarité soient effectivement assurés par tous les paroissiens. L'équipe d'animation veille à la coordination de l'ensemble communautaire et à transmettre les informations nécessaires. Elle permet aux différents services de la paroisse de faire l'évaluation de leurs charges respectives. L'équipe veille à ce que le plus démuné, le faible, le timide... ne soit pas oublié par la communauté. La prière et la vie sacramentaire soutiennent l'équipe pour faire de cette responsabilité non pas une affaire personnelle, mais un véritable service fraternel de la rencontre avec Dieu.

L'équipe d'animation se réunit régulièrement et fréquemment. Ses membres acceptent l'exigence de se former régulièrement pour pouvoir mieux répondre aux différents besoins de la communauté. Les membres de cette équipe sont nommés pour une année d'essai à la fin de laquelle une évaluation sera faite pour la suite.

Voici donc la liste de ceux qui acceptent cette année de faire partie de cette équipe (il se pourrait qu'en cours d'année une ou deux personnes s'y ajoutent) :

Nouah HONEIN

Elève infirmière arrivée du Liban à 4 ans et demi.
Baptisée Maronite, habitant chez ses parents,
non mariée, et sans enfant.

Filoméno DOS SANTOS :

D'origine Angolaise, il a une fille de 10 ans.

Ernest ZIGAH :

Originaire du Ghana, il est à Chanteloup depuis 1983.
Il est marié et père de 4 garçons.

Isabelle PIERRAT :

1 an à Chanteloup, arrivant d'Andrésy. Mariée,
4 garçons de 12 à 21 ans.

Nicole CARON :

Infirmière libérale à la retraite.
Elle a 3 enfants, 2 petits enfants et bientôt un arrière petit enfant.

Bernard RAMET

Depuis 20 ans à Chanteloup.
Marié et père de 2 filles.

Le Père Modeste NIYIBIZI

Merci désormais de vous adresser à eux pour diverses questions que vous vous posez sur la vie paroissiale.

Et, de grâce, n'oubliez pas de prier vivement pour et avec eux.

**TU VEUX DEVENIR SCOUT OU GUIDE DE FRANCE A CHANTELOUP LES VIGNES ?
C'EST POSSIBLE**

Il existe six portes par lesquelles on entre au scoutisme :

1° L'activité par diverses expériences scoutes, la relecture de la vie de chaque jeune, la célébration.

2° La vie en équipe : une bande de copains, participation à divers conseils, une vraie fraternité.

3° La vie dans la nature qui permet d'ouvrir les yeux sur la création et d'habiter autrement la planète.

4° La loi et la promesse qui appellent à une progression personnelle et qui permettent de répondre à différents appels.

5° La route ou le chemin qui permet de prendre son sac, son bâton, son pain, sa boussole et sa gourde et traverser des territoires pour aller jusqu'à la rencontre de Dieu.

6° Le service rendu aux frères et sœurs dans le besoin.

Voici les 4 branches importantes chez les scouts où tu peux t'inscrire, suivant ton âge :

Les 8 – 11 ans : la branche des Louvettes et des Louveteaux.

Les 11 – 14 ans : la branche des Scoutes et Scouts.

Les 14 – 17 ans : la branche des Pionniers.

Les 17 – 20 ans : la branche des Compagnons.

« Chaque enfant, chaque jeune est une cathédrale en devenir »
Baden Powel, fondateur des Scouts.

Pour tout contact et inscription : **Père Modeste NIYIBIZI**
06 64 81 53 20 ou par mail : modeste.niyibizi@wanadoo.fr

[Editomélie](#) / [Lectures](#) / [Annonces](#) / [Agenda](#) / [Humour](#)



Lundi 1er octobre 2007 à 19h30 au Relais Paroissial,
Réunion des catéchistes.

La réunion des parents, des enfants des catéchismes, prévue le 29 septembre est transférée au
Vendredi 5 octobre à 20 h au Relais Paroissial.

Le Père Xavier BOOG vient de publier « 150 prières neuves... d'occasions »
Un passionnant recueil de prières accessibles à tous et ancrées dans un quotidien très actuel.
Une lecture nourrissante et précieuse à l'heure de la rentrée.
Ce livre est édité chez Socéval éditions et coûte 8 € seulement.
Si vous voulez l'acheter, merci de laisser votre adresse, votre n° de téléphone et le nombre
d'exemplaires désirés dans la boîte aux lettres du Relais Paroissial (au 20, avenue de Poissy)

[Editomélie](#) / [Lectures](#) / [Annonces](#) / [Agenda](#) / [Humour](#)



Le pape Léon XIII (pape de 1878 à 1903) fêtait son 90^{ème} anniversaire, porté au milieu de la foule sur la sedia gestatoria, la chaise pontificale, qui précéda la papamobile. Deux femmes de Rome lui lancèrent : « Puissiez-vous vire cent ans, Saint Père ! » Le pape se redressa d'un bond, et lança : « Mes filles, pourquoi limiter les bontés du Seigneur ? » (authentique)

[Téléchargez le CEP au format PDF](#)

© Chanteloup-les-Vignes - 2007 / Contact websacristain@free.fr

